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Ao  nove   dias  do  mês  de  fevereiro  do  ano  de  dois  mil  e  doze,estiveram 
presentes na Secretaria Municipal do Bem Estar e Promoção Social, Sra Ana 
Presidente  deste  Conselho,Sra  Maria  Aparecida  Vice  presidente,Sr  Jose
´Luiz,Sr Marcos,Sra Andréia,Sr Marcelo,Sr Portela,Sr Paulo,Sra Josililian e Sra 
Isabel secretaria deste Conselho .Iniciando a Sra Presidente Ana,deu as boas 
vindas para os novos Conselheiros desejando que este ano possa ser bastante 
produtivo , passando a palavra a Sra Maria Aparecida que fez a leitura da Ata 
anterior,  depois  dando  continuidade  a  pauta  do  dia,sobre  o  Calendário  de 
Reuniões de 2012, que permanecerá todas as primeiras quintas- feiras do ano 
as 15h,prosseguindo a   Sra presidente fez alguns esclarecimentos  sobre a 
saída da ex presidente Sra Elza que diante da nova gestão do Conselho se fez 
resistente  na  aceitação  da  mesma,pedindo  sua  retirada.A  Sra  presidente 
salienta  a  necessidade  de  estarmos  todos  juntos  no  desafio  junto  a  este 
Conselho e que assim poderemos  construir muito, pois o bem comum é nosso 
município.Sr Marcos esclarece que a atitude da Sra Elza foi a mesma no antigo 
Conselho  do  Idoso  por  não  estar   como  presidente  ,  a  aceitação  de 
permanência junto ao Conselho não existe .Na continuidade a Sra Josililian 
ressalta  o  respeito  que  tem  a  Sra  Elza  trazendo  em  mãos  o  pedido  de 
desistência como Membro do Conselho tanto sua como da Sra Elza,sendo as 
mesmas substituídas como titular da APADVG Sr Maurílio e como suplente Sra 
Márcia.Com a chegada dos membros a Sra Rocio e Sr Mário a Sra presidente 
atualiza o que já havia dito ,  dando andamento a pauta da Praia Acessível, 
relatando  algumas  experiências  e  a  grande  ajuda  que  a  Saúde  estava 
oferecendo.A  Sra  Josililian  sugestiona  a  colocação  da  faixa  que  indica  o 
Projeto de forma  mais  visível,todos comentam o enorme sucesso em rede 
nacional.Em seguida solicita-se sobre a possibilidade de uma Comissão de 
Trabalho   para tratar de eventos,fiscalização, projetos, ficando para verificar a 
organização das mesmas conforme necessário.Sr Paulo expõe a necessidade 
de  rever  as  vagas  especiais  no  Município  e  transferências  de  locais,fala 
também  do  recadastramento  passando  uma  listagem  para  as  Escolas 
Especiais  para  verificar  a  existência  de  cadastro  ou  não.Sra  Rocio  fala  do 
Cônsul do Japão que esteve em Guaratuba, no projeto Baía Acessível, e que 
existe um site do consulado que dá possibilidade de requerer projetos para o 
município  .Sra  Josililian  comenta  da  possibilidade  da  elaboração  de  uma 
apostila para conscientização sobre Acessibilidade com objetivo educativo.Sra 
Ana fala da acessibilidade nos Bancos para as Pessoas Surdas, uma possível 
capacitação para os funcionários dos Bancos, conforme já havia solicitado Sr 
Sergio  membro  deste  Conselho.Sr  Paulo  volta  a  falar  da  importância  do 
cadastramento  para  levantamento  de  um  diagnóstico  no  Município,  dando 
como encerrada a Reunião.Nada mais a destacar eu Isabel Cristina Silveira 
Jammal Guidini ,encerro a seguinte ata que irá assinada por mim e demais 
membros.
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